



Salzkammergut | Steiermark

presented
by

VIESMANN

14. – 17. 1. 2016



EINLADUNG / INVITATION

**FIS Ski Flying World
Championships 2016**

EINLADUNG

Der ÖSTERREICHISCHE SKIVERBAND gibt sich die Ehre, alle Mitgliedsverbände des Internationalen Skiverbandes zur Teilnahme an der FIS SKIFLUG WELTMEISTERSCHAFTEN 2016 in Bad Mitterndorf einzuladen.

Diese Veranstaltung wird im Auftrag des Internationalen Skiverbandes (FIS) und gemäß der Internationalen Wettkampfordnungen vom 14. bis 17. Jänner 2016 in BAD MITTERNDORF / STEIERMARK ausgetragen.

Es wäre uns eine große Freude, wenn Sie die FIS Skiflug - Weltmeisterschaft durch Ihre Teilnahme auszeichnen würden.

Prof. Peter Schröcksnadel
Präsident Österreichischer Skiverband

INVITATION

The AUSTRIAN SKI ASSOCIATION takes pleasure in inviting all members of the International Ski Federation (FIS) to participate in the FIS SKIFLYING WORLD CHAMPIONSHIPS 2016
The competitions will be held in BAD MITTERNDORF/STYRIA from January 14th – 17th 2016 under the auspices of the International Ski Federation and in accordance to the International Competition Rules.

We should be delighted, if you would give us the honour of participating in this FIS SKIFLYING – WORLD CHAMPIONSHIP.

Prof. Peter Schröcksnadel
President Austrian Ski Association



➤ Organisationskomitee / Organizing Committee

Gesamtleitung	Prof. Peter Schröcksnadel & Dr. Klaus Leistner
Projektleiter / Projekt manager	Hubert Neuper
Steirischer Skiverband / Styrian Ski Federation	Präsident Helmut Lexer
Representant ASWM / Representative ASWM	Rupert Steger
Abteilung Sport / Department of Sport	Jürgen Winkler
Presse, Medien/ Press, Media	Mag. Jo Schmid
Infrastruktur / Infrastructure	Martin Demmerer
Schanzenchef / Chief of hill	Lambert Grill
Transport / Transport	Christian Egger
Medizinische Versorgung / Medical service	Österr. Rotes Kreuz
Anti-Doping Beauftragter	Dr. Wolfgang Schobersberger

➤ Rennkomitee / Competition Management

FIS Renndirektor / FIS Race director:	Walter Hofer	FIS
TD FIS:	Franck Salvi	FRA
Rennleiter / Chief of competition:	Harald Haim	AUT
FIS RD Assistent / FIS RD Assistant:	Miran Tepes	FIS
TD FIS Assistent / TD FIS Assistant:	Thomas Klauser	GER
FIS Materialkontrolle / FIS Equipmentcontrol:	Sepp Gratzner	FIS
Chef Weitenmessung / Chief Distance Measure	Peter Chudy	SVK
FIS Medical Supervisor	Ingard Lereim	NOR
FIS Media Coordinator	Horst Nilgen	FIS
Rennsekretär / Race secretary:	Friedrich Pollhammer	AUT

➤ Sprungrichter / Judges

Wolfgang Reissner	AUT
Odette Bouvard	FRA
Joachim Lesser	GER
Tor Olsen	NOR
Marek Pilch	POL
David Amstein	SUI



BESTIMMUNGEN

➤ DURCHFÜHRUNG

Die FIS SKIFLUG WELTMEISTERSCHAFT wird gemäß den FIS-Bestimmungen der IWO (Band III), dem Regelment für FIS-Weltcup-Skispringen 2015/2016 inclusive der IWO Präzisierungen 2015/16 (Stand Juni 2015) und dem Regelment für die Durchführung von Skiweltmeisterschaften durchgeführt (Stand Juni 2014).

➤ ANMELDEBESTIMMUNGEN

Anmeldungen ausschließlich via FIS online entry and registration system.

Qualifikation und Staatsangehörigkeit der Wettkämpfer

(Art.8 der Bestimmungen für die Durchführung von FIS Weltmeisterschaften)

Um an den FIS Weltmeisterschaften teilnahmeberechtigt zu sein, muss ein Wettkämpfer das Bürgerrecht jenes Landes besitzen, dessen Nationaler Skiverband ihm eine Lizenz ausstellt und dies mit einem gültigen Reisepass beweisen (IWO 203).

Anzahl von Teilnehmern und Offiziellen

(Art.9 der Bestimmungen für die Durchführung von FIS Weltmeisterschaften)

Zu FIS Skiflug – Weltmeisterschaften darf jedes Land nicht mehr als 6 Teilnehmer plus Wettkämpfer gemäß Art.9.3 entsenden, welche am offiziellen Training teilnehmen dürfen.

In jedem Bewerb sind pro nationalem Skiverband maximal 4 Wettkämpfer plus der Wettkämpfer gemäß Art.9.3 startberechtigt.

➤ ANMELDETERMINE

Übersicht

WANN	WAS	WER
14.Oktober 2015 (3 Monate vorher)	Vorläufige nationale Anmeldung	Nationaler Skiverband
24.Dezember 2015 (21 Tage vorher)	Vorläufige Selektion der Mannschaft	Nationaler Skiverband
11.Jänner 2016 (24 Stunden nach dem letzten FIS WC Bewerb in Willingen)	Endgültige Selektion der Mannschaft	Nationaler Skiverband
14.Jänner 2016 (2 Stunden vor der Auslosung)	Endgültige Anmeldung	Nationaler Skiverband / Mannschaftsführer

Vorläufige nationale Anmeldung

(Art.13.2 der Bestimmungen für die Durchführung von FIS Weltmeisterschaften)

Nennung der vorläufigen Gesamtzahl der Nationalmannschaftsmitglieder sowie Angabe der Anzahl der Funktionäre.

MELDEFRIST: 14.Oktober 2015, 24.00 Uhr



Vorläufige Selektion der Mannschaft

(Art. 13.3.1 der Bestimmungen für die Durchführung von FIS Weltmeisterschaften)

Meldung der Teilnehmer unter Angabe der Namen der Funktionäre und registrierte Wettkämpfer mit gültiger FIS Lizenz. Gleichzeitig ist die vorläufige Zahl der Teilnehmer anzugeben.

MELDEFRIST: 24. Dezember 2015, 24.00 Uhr**Endgültige Selektion der Mannschaft**

(Art. 13.3.3 der Bestimmungen für die Durchführung von FIS Weltmeisterschaften)

Die endgültige Selektion der Mannschaft mit der Anzahl gemäß Art.9 hat spätestens 24 Stunden nach der letzten FIS Weltcupveranstaltung, die vor der entsprechenden Weltmeisterschaft stattgefunden hat, zu erfolgen

MELDEFRIST: 11. Jänner 2016, 24.00 Uhr**Endgültige Anmeldung**

(Art. 13.4 der Bestimmungen für die Durchführung von FIS Weltmeisterschaften)

Endgültige Anmeldung der Wettkämpfer unter Angabe der Namen

MELDEFRIST: 2 Stunden vor der Auslosung

Die Auslosung für die Wettbewerbe findet jeweils in der Mannschaftsführersitzung am Tag vor dem offiziellen Training, sowie am Tag vor dem Wettbewerb im Festsaal der Hauptschule in Bad Mitterndorf statt.

➤ VERSICHERUNG (Art. 204.2 IWO)

Mit der Ausstellung einer Lizenz zur Teilnahme an FIS Rennen und der Anmeldung bestätigt der Nationale Skiverband, dass für den Wettkämpfer für Training und Wettbewerb eine gültige und ausreichende Unfall- und Haftpflichtversicherung besteht. Er übernimmt dafür die volle Verantwortung.

➤ MANNSCHAFTSFÜHRERSITZUNG

Mittwoch, 13.01.2016	18.00 Uhr	Neue Mittelschule Bad Mitterndorf
Samstag, 16.01.2016	18.00 Uhr	Neue Mittelschule Bad Mitterndorf

➤ PREISGELD

Preisgelder werden entsprechend dem FIS Reglement ausbezahlt. (Art. 15.2 der Bestimmungen für die Durchführung von FIS Weltmeisterschaften)

Für die elektronische Banküberweisung des Preisgeldes werden von den Athleten IBAN und BIC benötigt.

➤ QUARTIER

Unterkunft und Verpflegung werden entsprechend Art. 17.5 der Bestimmungen für die Durchführung von FIS Weltmeisterschaften organisiert.

Qualifikation für freie Unterkunft wird entsprechend Art. 17.7 der Bestimmungen für die Durchführung von FIS Weltmeisterschaften geregelt.



OK Kulm A-8983 Bad Mitterndorf, Hauptstrasse 293; Österreich
Telefon: ++43 (0) 3623/6055; Fax: ++43 (0) 3623/3785; e-mail: office@skifliegen.at

➤ ZEREMONIEN

Informationen hinsichtlich der Zeremonien werden zu einem späteren Zeitpunkt nachgereicht.

➤ VISUM

Die folgenden Nationen benötigen ein Visum für ihren Aufenthalt in Österreich. Wir ersuchen um Kontaktaufnahme mit der jeweiligen Botschaft.

BIH, BLR; CHN, GEO, KAZ, KGZ, MDA, MKD, RUS, SRB, UKR

➤ FUNKFREQUENZEN

Bitte beachten Sie, dass sogar die Benützung einer entsprechender temporären Funkfrequenz genehmigungspflichtig ist und hierfür auch entsprechende Funklizenz ausgestellt wird.

Für nähere Informationen kontaktieren Sie bitte direkt das Organisationskomitee.

➤ KONTAKTE

OK Kulm A-8983 Bad Mitterndorf, Hauptstrasse 293; Österreich
Telefon: ++43 (0) 3623/6055; Fax: ++43 (0) 3623/3785; e-mail: office@skifliegen.at

Rennbüro: Fritz Pollhammer, E-Mail: fritz.pollhammer@skifliegen.at



REGULATIONS

➤ EXECUTION

The FIS SKIFLYING-WORLDCHAMPIOSHIP will be carried out according to the FIS - regulations of the ICR (volume III) by consideration of the regulations for the FIS-Worldcup-Skijumping 2015/16, the ICR Precisions 2015/2016 (standings June 2015) and the Rules for the Organisation of FIS World Championships (standings June 2014)

➤ ENTRY RULES

Entries only via FIS online entry and registration system.

Eligibility and Citizenship of the Competitors

(Art. 8 Rules for the Organisation of FIS World Championships)

To be eligible for entry in FIS World Championships the competitor must be a citizen of the country of which National Ski Association he has a licence and prove this with a valid passport (ICR 203).

Number of Participants and Officials

(Art. 9 Rules for the Organisation of FIS World Championships)

For FIS Ski Flying World Championships the maximum number of participants from each country shall be 6 participants plus competitors according to art. 9.3.

A maximum number of 6 athletes may take part in the official training plus competitors according to art. 9.3. In each single event no more than 4 competitors per National Ski Association plus the competitors according to art. 9.3, are entitled to start.

➤ ENTRY TERMS

Overview

WHEN	WHAT	WHO
14 th October 2015 (3 months before)	Preliminary Team Entry	National Ski Association
24 th December 2015 (21 days before)	Provisional Team Selection	National Ski Association
11 th January 2016 (24 hours after the last FIS World Cup in Willingen)	Final Team Selection	National Ski Association
14 th January 2016 (2 hours before the draw)	Definite Entries	National Ski Association / Team captain

Preliminary team entry for each nation

(Art. 13.2 Rules for the Organisation of FIS World Championships)

National entry, using the entry form supplied by the Organising Committee and stating the preliminary total number of the national team, also giving details of the number of officials and the approximate number of competitors

Deadline: October 14th, 2015; 12 p.m.



Provisional Team Selection

(Art. 13.3.1 Rules for the Organisation of FIS World Championships)

Entry of the participants, with the names of the officials and registered competitors with a valid FIS licence and the preliminary number of participants.

Deadline: December 24th, 2015; 12 p.m.

Final Team Selection

(Art. 13.3.3 Rules for the Organisation of FIS World Championships)

The final team selection with numbers according to art. 9 are to be made at latest 24 hours after the final FIS World Cup event preceding the respective FIS Championships.

Deadline: January 11th, 2016; 12 p.m.

Time-limit for definite entries

(Art. 13.3.4 Rules for the Organisation of FIS World Championships)

Stating names of competitors

Deadline: 2 hours before the draw

The numbers for the competition are drawn in the meeting of team captains the day before the official training and also the day before the competition in the festival - hall of the Hauptschule Bad Mitterndorf.

➤ INSURANCE (Art. 204.2, ICR)

With the issuance of a licence to participate in FIS competitions and entry the National Ski Association confirms, that valid and sufficient accident and liability insurance for training and competition is in place for the competitor and assumes full responsibility.

➤ TEAM CAPTAINS MEETING

Wednesday, Jan.13 th 2016	06.00 p.m.	Secondary school Bad Mitterndorf
Saturday, Jan.16 th 2016	06.00 p.m.	Secondary school Bad Mitterndorf

➤ PRIZE MONEY

Financial conditions according to Art.15.2. Rules for the Organisation of FIS World Championships

For electronic payments of prize money Iban and bic-codes are needed.

➤ ACCOMMODATION

The organizing committee refers to the current FIS regulations. (Art.17.5 Rules for the Organisation of FIS World Championships)

Free accomodation will be organized in accordance to Art.17.7 Rules for the Organisation of FIS World Championships

OK Kulm A-8983 Bad Mitterndorf, Hauptstrasse 293; Österreich
 Phone: ++43 (0) 3623/6055; Fax: ++43 (0) 3623/3785; e-mail: office@skifliegen.at



➤ CEREMONIES

Information will be provided in timely fashion.

➤ VISA

The following nations need a visa to enter and stay in Austria. Please contact the respective embassy.
BIH, BLR; CHN, GEO, KAZ, KGZ, MDA, MKD, RUS, SRB, UKR

➤ RADIO

Please be reminded that the use of radio frequencies, even on a temporary basis, are subject to authorization and the issue of a license.

Please contact directly the LOC for any further questions.

➤ CONTACTS

LOC Kulm A-8983 Bad Mitterndorf, Hauptstrasse 293; Österreich
Phone: ++43 (0) 3623/6055; Fax: ++43 (0) 3623/3785; e-mail: office@skifliegen.at

Race office: Fritz Pollhammer, fritz.pollhammer@skifliegen.at



➤ ZEITPLAN

Mittwoch, 13.01.2016	Anreise der Teilnehmer 18.00 Uhr:	Mannschaftsführersitzung
Donnerstag, 14.01.2016	13.00 Uhr	Offizielles Training 2 DG Qualifikation Eröffnungszeremonie
Freitag, 15.01.2016	13.00 Uhr	Probedurchgang 1. Wertungsdurchgang Einzel 2. Wertungsdurchgang Einzel
Samstag, 16.01.2016	14.00 Uhr	Probedurchgang 3. Wertungsdurchgang Einzel Finaldurchgang Einzel Siegerehrung Mannschaftsführersitzung
Sonntag, 17.01.2016	14.15 Uhr	Probedurchgang 1. Wertungsdurchgang Team Finaldurchgang Team Siegerehrung Schlusszeremonie

➤ SCHEDULE

Wednesday, Jan.13 th 2016	Competitors arrive in Bad Mitterndorf 6.00 p.m.:	Team-captains meeting
Thursday, Jan.14 th 2016	1.00 p.m	Official – training Qualifying Opening ceremony
Friday, Jan.15 th 2016	1.00 p.m	Trial round First competition round individual Second competition round individual
Saturday, Jan.16 th 2016	2.00 p.m	Trial round Third competition round individual Final competition round individual Presentation ceremony Team-captains meeting
Sunday, Jan.17 th 2016	2.15 p.m.	Trial round First competition round Team Final competition round Team Presentation ceremony Closing ceremony

